

7. Dezember 2023

Sei bereit, es schneit!

Die Wiener Alpen starten in die Ski- und Winterwander-Saison

Die gute Schneelage machts möglich: In den Wiener Alpen in Niederösterreich starten die Wintersportorte dieser Tage in die Saison. Die öffentliche Anreise vereinfachen die guten, teils neuen Bahn- und Busverbindungen. Auch so manche Neuigkeit erwartet Schneesportler:innen. Von geführten Schneeschuhwanderungen auf der Rax bis zum abendlichen Ski- und Rodelspass am Semmering spannt sich der abwechslungsreiche Bogen.

Per Bahn und Bus zu Pisten und Wegen

Keine Parkplatzsuche, kein Rückreisestau: Wer öffentlich in die Wintersportorte der Wiener Alpen reist, schont nicht nur die Umwelt, sondern auch seine Nerven. Für Übernachtungsgäste ist in der Region Semmering-Rax ab Mitte Dezember zudem ein Shuttle-Service im Einsatz. Aktuelle Infos zur öffentlichen Anreise in alle Regionen innerhalb der Wiener Alpen sowie Fahrpläne finden sich auf www.wieneralpen.at/wintersport-autofrei. Auf den Weg machen können sich Wintersportler:innen ganz unbeschwert. Bei allen Bahnen gibt es Sportgeräte zum Ausleihen, von Skiern mit Zubehör bis zu Schneeschuhen. Alle Ziele bieten zudem einen Online-Ticketshop an.

Vier Orte sind öffentlich besonders gut erreichbar:

- Seit 1. Dezember bringt die **Rax-Seilbahn** Winter- und Schneeschuhwandernde aufs Hochplateau. Zwischen dem Bahnhof Payerbach und der Talstation pendelt die Buslinie 341, abgestimmt auf die Ankunfts- und Abfahrtszeiten der Züge. Wer auf Nummer sicher gehen will, bucht sein Seilbahnticket und die Leih-Schneeschuhe vorab online.
- Am 7. Dezember eröffnet der **Semmering-Hirschenkogel** die Ski- und Rodelsaison. Abendliches Skifahren und Rodeln auf der drei Kilometer langen Erlebnis-Rodelbahn ist ab 14. Dezember möglich. Ab Saisonstart fährt der Winter-Shuttle samstags, sonntags sowie in den Weihnachts- und Semesterferien (Wien und Niederösterreich) vom Bahnhof Semmering zum Lift.
- Ab 8. Dezember sind die Lifte der **Erlebnisalm Mönichkirchen** in Betrieb. 14 abwechslungsreiche Pistenkilometer gibt es in der Schischaukel Mönichkirchen-Mariensee zu befahren. Vom Bahnhof Wiener Neustadt geht's zum Bahnhof Aspang-Markt. Von dort aus fährt der Bus 371 ab 10. Dezember täglich zur Erlebnisalm Mönichkirchen.

- Im **Familienskiland der Wexl Arena** in St. Corona am Wechsel können sich Kinder und alle, die Skifahren lernen wollen, ab 8. Dezember vergnügen. Wer öffentlich anreist, fährt per Bahn bis Aspang-Markt und weiter mit der Buslinie 369 bis zur Station St. Corona Erlebnisarena. Verbindungen gibt's täglich. Die Reise dauert knapp eineinhalb Stunden.

Neues für Wintersportler:innen

Neues und Attraktives erwartet alle, die sich zu Wintererkundungen auf in die Wiener Alpen machen.

- Wer den Zauber des Schneeschuhwanderns erleben will, kann auf der Rax ab 9. Dezember samstags und sonntags an [geführten Schneeschuhwanderungen](#) teilnehmen. Für Einsteiger:innen bieten sich die [Schneeschuh-Schnuppertage](#) am 13. und 21. Jänner 2024 an. Genussfreudige sollten sich die [Winteredition von „Haubenkoch trifft Hüttenwirt“](#) vom 4. bis 5. März 2024 vormerken. Das Angebot kombiniert eine von geprüften Wanderführern von Teamwandern geführte Schneeschuhwanderung mit einem sechsgängigen Menü, zubereitet von den Haubenköchen Stefan und Martin Görg vom Restaurant Kupfer-Dachl in Katzelsdorf und Hüttenwirt Bernd Scharfegger sowie die Übernachtung auf über 1.500 Metern im Raxalm-Berggasthof.
- Originell als Geschenk und für besondere Anlässe ist eine Fahrt mit der [VIP-Gondel am Semmering](#). In der schicken Gondel genießen die Gäste Sekt und Kanapees, anschließend verwöhnt ein Menü im Liechtensteinhaus.
- Abendliche Ruhe erfreut [Skitourengeher:innen](#) am Montag und Donnerstag in der Schischaukel [Mönichkirchen-Mariensee](#). An diesen Tagen können Bewegungsfreudige bis 21:30 Uhr über alle zehn Pisten aufsteigen und abfahren.
- In der Wexl Arena in **St. Corona** am Wechsel ist die kürzlich eröffnete [Wexl Base](#) die neue Basisstation für alle Wintersportler:innen. Das geräumige Haus mit Holzfassade beherbergt den Skiverleih, die Skischule sowie einen Shop.

Abenteuer abseits von Pisten

Frische Luft lässt sich auch beim Eisstockschießen auf der täglich geöffneten Bahn am Semmering tanken. In eine ganz andere Welt entführt der Ninja-Tempel in Wiener Neustadt. Der Parcours mit abwechslungsreichen Hindernissen fördert die Beweglichkeit, Kraft und Ausdauer. Neue Geschmackswelten öffnen sich jenen, die bei der Kräutervirtin Gerda Stocker in Kirchschlag in der Buckligen Welt einen Kochkurs besuchen. Erst kürzlich wurde die Meisterköchin mit einer Gault-Millau-Haube ausgezeichnet. In der Buckligen Welt sowie an vielen weiteren Orten finden sich zudem Wege, auf denen sich beim Wandern und Spazieren der Winter in aller Stille genießen lässt. www.wieneralpen.at/milder-winter

Gut vorbereitet. Gut informiert.

Wie viel Schnee liegt im Skigebiet, wie schaut es dort aus? Welche Unterkünfte bieten sich fürs Übernachten an? Welche weiteren Skigebiete gibt es? Wie sind die Bedingungen auf der Wechsel-Panoramaloipe und wo in der Buckligen Welt kann man besonders schön winterwandern? Antworten auf alle Fragen geben zielgerichtete Websites der Wiener Alpen:

- Webcams in den Wintersportorten: www.wieneralpen.at/webcams
- Schneeberichte: www.wieneralpen.at/schneeberichte
- Buchbare Unterkünfte: www.wieneralpen.at/unterkuenfte-in-den-wintersportorten
- Kleine feine Skigebiete: www.wieneralpen.at/kleine-feine-skigebiete
- Wechsel-Panoramaloipe: www.wechseland.info/panoramaloipe
- Winterwandern in der Buckligen Welt: www.buckligewelt.info/winterwandern

Alle Infos auf www.wieneralpen.at/winter

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, A-2801 Katzelsdorf

(T) +43 / 2622 / 78960

(E) info@wieneralpen.at

(W) www.wieneralpen.at

Rückfragen: Lisa Kornfell Tel: +43 676 784 56 05, lisa.kornfell@wieneralpen.at